

WELCOME TO OUR NEW CCAM MEMBERS!



ACTIA DEVIENT MEMBRE DE L'ASSOCIATION EUROPÉENNE CCAM

24.01.2024

[COMMUNIQUÉ DE PRESSE](#)

[VÉHICULE CONNECTÉ](#)

[CORPORATE](#)

[SAVOIR-FAIRE](#)

ACTIA acteur majeur dans l'électronique au service des Mobilités **devient membre de l'Association Européenne CCAM (Connected Cooperative & Automated Mobility)**, dont la mission est de promouvoir et faciliter la recherche et l'innovation sur les thèmes de la Mobilité Connectée, Coopérative et Automatisée au sein de l'Espace européen de la recherche, en réunissant les principaux acteurs de la chaîne de valeur du secteur.

ACTIA AFFICHE SES AMBITIONS EN ADHÉRANT À L'ASSOCIATION CCAM

« *ACTIA a pris la décision stratégique d'adhérer à l'Association CCAM afin de mieux anticiper les évolutions technologiques à venir dans l'automobile au travers une collaboration renforcée avec les principaux acteurs de l'écosystème européen (fabricants de véhicules routiers, sous-traitants de rang 1 et 2, laboratoires de recherche) et renforcer sa proposition de valeur sur ses domaines de savoir-faire historiques autour des **architectures véhicules et la gestion du cycle de vie des véhicules (connectivité, gestion de l'énergie, poste de conduite, diagnostic notamment)**.*

*Précise **David ELIZALDE**, Directeur des Nouveaux Programmes et du Développement International du groupe ACTIA.*

Cette adhésion offre également à ACTIA l'opportunité d'étendre son écosystème de partenaires innovants, tout en se positionnant en tant que candidat idéal pour des partenariats de co-innovation, sur les domaines de compétences cités précédemment.

**POUR RECEVOIR LES DERNIÈRES ACTUALITÉS D'ACTIA,
ABONNEZ-VOUS À NOTRE NEWSLETTER**

S'INSCRIRE À LA NEWSLETTER

OPEN INNOVATION : UN NOUVEAU CHAPITRE AVEC L'ASSOCIATION EUROPÉENNE CCAM

*« L'Open Innovation est au cœur de notre démarche, renforçant notre capacité d'innovation grâce à des partenariats avec diverses organisations. En mobilisant des leviers financiers, nous œuvrons à proposer à nos clients des solutions technologiques innovantes, parfois disruptives, pour accroître la performance, la rentabilité, le positionnement concurrentiel, ou répondre à d'autres enjeux stratégiques. Cette adhésion à CCAM reflète notre engagement continu à repousser les frontières de l'innovation dans le secteur automobile. »
Ajoute David ELIZALDE.*

À PROPOS DE CCAM

L'Association CCAM a établi un partenariat avec la Commission Européenne dans le cadre du Programme de Recherche et d'Innovation Horizon Europe, avec 3 objectifs majeurs :

- Créer un système de mobilité plus centré sur l'utilisateur et plus inclusif, augmentant la sécurité routière tout en réduisant les congestions de trafic et l'empreinte environnementale,
- Développer des projets collaboratifs de recherche, de tests et de démonstration afin d'accélérer l'innovation et l'implémentation de solutions de mobilité automatisée,
- Fédérer l'éco-système européen afin d'éliminer les barrières d'entrée et contribuer à l'acceptation et au déploiement efficace des technologies d'automatisation et des services associés.

Des informations supplémentaires sont disponibles sur le site web de l'association : <https://www.ccam.eu/>

ACTIA Group, par son engagement dans l'Association CCAM, s'affirme comme un acteur proactif dans la conduite de l'innovation au sein du secteur de la mobilité, œuvrant à un avenir connecté, coopératif et automatisé.